

平成7年4月19日発行

NO. 164

泉南走ろう会

連絡先
泉南スポーツ社
0724(83)4653

“阪神大震災救援金

ありがとうございます

会長 遠 健三

先日の新聞にものこりましたが、阪神・淡路地域に大きな被害をもたらした地震から三ヶ月が過ぎようとしている。大事件や統一地方選での波乱が続き、被災地以外では、「大地震」の記憶が早くも薄れ始めてくる。しかし、街の傷跡は生々しい。被災した人々の内面には見えない傷が深く残されてる。孤独、取り残され、高令者等と被災された方々の深刻な問題が心配がちだろうと思われます。一日も早く、この人達の幸せを心からお祈り申上げます。
救援金をお寄せ下さった方々は左記の通りです。
尚、朝日新聞大阪厚生文化事業団に寄託いたしましたので、地方版に掲載されると思します。ありがとうございました。(領収書略)

郵便振替払込金受領証

口座番号	009109
右記めにご記入ください	14990
加入者名	朝日新聞大阪厚生文化事業団
金額	1,160円
払込人住所氏名	大阪府泉南市新野3342 泉南走ろう会
料金	116円
特殊取扱	

受付局印

この受領証は、大切に保存してください。(郵政省)

切り取らないで郵便局にお出しください。



「春のランニングと交通事故」

会長 遠 健三

実際に春一番走りやすい日がケントン長くなっています。朝早く起きててもよし、夕方仕事を終えてから外は明るく、木の芽や花の香りがたまり、もう元気で走ります。木曜日に花や木に恵まれた野山で、日曜日に花や木に恵まれた野山で、朝に人で床を抜け出して家を出たとたん、猛烈なスピードで走り出す人がいます。

朝に人で床を抜け出して家を出たとたん、猛烈なスピードで走り出す人がいます。でも、朝早く起きててもよし、夕方仕事を終えてから外は明るく、木の芽や花の香りがたまり、もう元気で走ります。木曜日に花や木に恵まれた野山で、日曜日に花や木に恵まれた野山で、朝に人で床を抜け出して家を出たとたん、猛烈なスピードで走り出す人がいます。

しかし、私が目にすることに、この頃新規で多く見かけます。そもそも土曜や日曜でなく見かけます。そして、昼間走っている人が多くなり、ましてや昼夜走っている人が多くなります。なる程なあ、春だなあと感じます。私は余程のことがない限り昼夜走りません。なんば仕事をしていなうりんへりますが、日中走るのは、カッコ悪い。それより、一人で走る方がいい。ただし、ヨヌヲタとボケ老人が走る方が、カッコが悪い。それで早朝走ります。例会に皆様と一緒に走るのは別ですが、例会のところで走ります。ゆっくりとな。

話しが、余談になりますが、とにかく春は走る人をよく見かけます。そこで、競技大会と目にしてトレーニングに励んで、うのかなみ、何處の大大会だろうと思います。その人をよく見てみます。交差点で赤の場合でも、目の前信号が青になつてから走り出せばよいに、前は見ずに、横の信号が黄色になつて一二三で飛び出すように横断歩道を渡ります。それに新家では、JRの踏切、これは上りの時は特にチャンと通過列車を待つのが長い。新家駅手前でなく、和泉砂川駅を発車すればチンチン鳴く、さうに思えます。それでチンチンと鳴やぶやくとばかり渡る

人がおります。

春はショギングブームと街の中や公園にて
るところではショギングを楽しむ人達がふえてお
ります。この間、私は旅行したところ見かけま
した。

全国的に交通事故も続出といふのも事實
です。運動(ジョギング)と事故死の関係は必ず
しも解説されておりますが。

また「マラソン死」なんて文字が新聞にのると、少
々しますね。春だ春だと、いたん走り始めた
ら恐いのは心臓死よりも交通事故死だそう

です。この現道の右を走ったならばよいか、
左を走ればよいか、どちらを走っても心
の歩道もですよ。横丁から大通り出てくると
こうが特に危い。停止線で止らなければ歩
道の先まで出て来てから大通りの左右を見る。
歩行者は車の手前で止まれますが、スピード
のつづいてるカーラの場合はそうはいかない。
ましてや、先に述べましたように、前信号を
見ずに横の信号を見た人には、これが癡電
のだと思はりますが、せいかが駄目、春はあせ
らずゆっくりと走って頂きたい。

二三十年間平均すると、毎年交通事故
で千人以上の人間が死んでしまうという。
うち50%以上を夜間事故が占めて、う
ちガードの自衛を望むばかりであるとある。
(下条由紀子著「ベストショギング」より引用)
ショギングは健康づくり、体力づくりの手段と
しては最適といわれてあります、が、余り無

理をしないうちに、体に交通で充分気をつ
け、春のランニングを楽しんで下さい。

お知らせ

一例会
四月二十三日
集合時間 午前九時より
場所 新家種河神社前
広場



④ 願い

徳山早苗さんの電話番号
誤りセニ西(八五)四一七五とあります
正ロセニ西(八五)四一七四に訂正お願
いします。

③

真鍋康之さんと松井裕香さん
が三月十九日、めでたくご結婚さ
れました。おめでとうございました。
新居は左記のとおりです。

阪南市箱作
(TEL) (七六) 一三八〇

止といたしました。

本会費一〇〇円程度、公用とお急ぎのない
方には宴会代下げでも是非ご参加下さい。

す。よろしくお願ひします。

三 訂正の訂正とお詫びのお詫び

先の機関紙にて徳山早苗さん

の電話番号(お読みと訂正)があり

ましたが、またまた間違えおりま

した。ご迷惑をおかけいたしました。

すみません。次のように訂正お願

② 五月例会月十四日、二十六日

会費一〇〇円程度、公用とお急ぎのない

方には宴会代下げでも是非ご参加下さい。

す。よろしくお願ひします。